
令和４年度 第２回浅川公民館運営審議会 開催概要 

 

 

 

１ 日 時  令和５年２月 27 日（月）午前 10時から 11 時まで 

 

２ 場 所  浅川公民館 ２階 学習室 

 

３ 出席者  委 員 ８名 田中稔委員、小林栄子委員、水沢博昭委員、武井昌美委員 

住吉正幸委員、木村修一郎委員、宮澤さと子委員、村松光委員 

       事務局 ２名 館長 宮下春夫、係長 丸山直美 

 

４ 審議事項 

（１） 令和４年度 浅川公民館事業報告について 

―事務局から説明― 

＜質疑・意見等＞ 

    なし 

（２） 令和５年度浅川公民館事業計画（案）について 

―事務局から説明― 

＜質疑・意見等＞ 

１ 図書の貸出件数が少ないように思える。利用率をあげるために館内表示やチラシの配

布等の工夫がほしい。 

２ 小中学生の学習の場としても利用できるのか。 

＜回答＞  

１ 昨年度まで図書室の入口が死角でわかりにくかったため、１階ロビーのレイアウトを

変更し、さらに案内表示を３か所に掲示した。館報には新着図書を掲載しているが、図

書の利用についての案内記事を掲載し、利用促進を図ろうと思う。 

２ 図書室の利用は平日の８時 30分から午後５時までなので、下校後に利用できる子が限

られてしまう。 

以前は学習をしていた子もいたが、コロナウイルスの感染防止による貸館利用制限と

ともに図書室も制限が設けられ、長時間の利用ができなかった時期がある。当公民館は

図書コーナーではなく、１つの部屋となっており、静かな環境なので、今後は学習の場

としても活用してほしい。 

（３） 本館パソコン室の用途変更について 

―事務局から説明― 

    委員に直接部屋の様子も見ていただいた。 

    ＜質疑応答＞ 

今後パソコン等の機器類の入れ替えはあるのか。 

＜回答＞ 

パソコン室にある機器類の利用実績があれば予算要求もできるが、今年度は実績がなく、

令和３年度に貸館を利用していた地元のパソコンサークルも、パソコンを各自で持参し

て活動していたため、予算要求は難しいと考える。 

（４） 分室ガスの撤去について 

―事務局から説明 

（５） その他 

―事務局から報告― 



    ア 分室の駐車場近辺の外灯について 

令和４年秋に外灯を３か所修繕した。周辺が暗かったので、夜間の利用者も安心して

利用できると思う。 

    イ 令和５年度建物の長寿命化工事について 

     浅川総合センター（支所と公民館）の長寿命化に伴い、令和５年度に改修工事を実施

予定。主な改修内容は、外壁と屋根の塗装、館内のＬＥＤ化、トイレの洋式化、冷暖房

機器の改修である。一時的に貸館の利用制限する時期があるが、地区の行事等との調整

を図り、工事のスケジュールが決まった時点で、一般の利用団体に貸館利用制限の周知

をして対応する予定である。                                

 

＜委員から＞ 

分室の近くにある浅川児童センターが令和５年３月末で今の場所から小学校内に移転

する。子供用の体育館もあるが、センターの建物を公民館の分室として使用する予定は

あるのか。 

＜回答＞ 

 センターの後利用についての情報は、公民館には来てない。 

（６）審議結果 

   いずれも承認。 

 

 

以上 

 

 


